

Elección en Concamin pesará en el CCE

 [milenio.com/opinion/jesus-rangel/estira-afloja/eleccion-en-concamin-pesara-en-el-cce](https://www.milenio.com/opinion/jesus-rangel/estira-afloja/eleccion-en-concamin-pesara-en-el-cce)



La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin), que preside **Francisco Cervantes**, vive momentos inéditos dentro del proceso de renovación de su dirigencia por una denunciada intervención de **Carlos Salazar**, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), que impulsa a **José Luis Mondragón Castañón** con apoyo de **Cervantes**. La decisión que se adopte repercutirá en la elección, nada más y nada menos, que del sucesor de **Salazar** el próximo año.

Integrantes de la Concamin me explican que el candidato que se quiere imponer salió de las filas de Femsa, al igual que **Salazar**. Fue gerente de Logística; por eso hablan de *mano negra* en la elección y por eso le pidieron al líder del CCE que no cargue los dados ni intervenga en el proceso electoral.

Hay otro candidato que cobra mucha fuerza entre los industriales. Se trata de **Ramón Beltrán Arellano**, presidente de la Cámara Nacional del Aluminio, con apoyo de la Cámara Nacional de la Industria del Hierro y el Acero, que defendió con éxito a los empresarios mexicanos en la disputa comercial con Estados Unidos. Muchos quieren convertirlo en el candidato de la unidad para Concamin.

PUBLICIDAD

No obstante, el 1 de diciembre **Manuel Reguera**, presidente de la Comisión Jurídica del organismo, llevará el proceso de auscultación junto con otros industriales para que exista un debate si hay dos candidatos, y la asamblea de Concamin elija al ganador. El nuevo dirigente influirá en los cambios dentro del CCE porque le tocaría a Concamin la presidencia del CCE dentro de la rotación acordada por los empresarios.

Cuarto de junto

El senador panista **Marco Gama** competirá por la candidatura a gobernador en San Luis Potosí; mantiene una fuerte crítica al manejo económico del gobierno federal, demanda plena seguridad jurídica a las inversiones y proyectos empresariales, y ofrece blindar a SLP contra “el populismo, vacunarlo contra la polarización y ponerlo a salvo de la irresponsabilidad económica”... **Carlos Hank González**, presidente del Grupo Financiero Banorte, cumplió la promesa de apoyar a los mexicanos en el contexto de la pandemia y la cartera de crédito de la institución aumentó nueve por ciento al tercer trimestre... Las tortillas de trigo bajas en carbohidratos de Gruma, sin gluten y con proteína, son preferidas por los consumidores que buscan alternativas saludables, sobre todo en Nueva York, Washington, Ohio y Massachussets.

jesus.rangel@milenio.com